



Le conseil de quartier s'est déroulé en présence de :  
Monsieur Abdallah BENBETKA,  
Madame Fatmata KONATE (excusée)  
Adjoints au Maire référents de quartier

La réunion s'est tenue en présence de 30 habitants.

Année 2022 n° 1 - 25 mars 2022

#### Sommaire :

- Concertation sur le réaménagement du square Balzac
- Réponses aux questions du conseil de quartier précédent

Le conseil de quartier est ouvert à tous les habitants du quartier. Outil de démocratie, c'est un lieu d'information, de concertation, de proposition et d'initiative qui permet de développer ou restaurer les liens sociaux dans le quartier en assurant des solidarités et en animant la vie citoyenne par l'information et les débats menés. Il participe à la construction de la décision, qui demeure, au final de la responsabilité du conseil municipal. Il permet d'interpeller les élus et l'administration municipale qui s'engagent à donner une réponse motivée, positive ou négative, aux demandes formulées lors des conseils de quartier.

#### Square Balzac

Le conseil de quartier a débuté par une présentation du square Balzac et du fonctionnement du bassin d'orage par les services de la ville. En effet, depuis deux ans des études géotechniques et hydrauliques ont été menées par la ville afin de permettre un réaménagement de cet espace. Les habitants ont ensuite travaillé sous forme de deux ateliers, afin de réfléchir aux aménagements qu'ils souhaitaient voir émerger dans les espaces des deux bassins du parc. Les services de la ville travailleront sur plusieurs scénarios d'aménagement, qu'ils proposeront prochainement aux habitants.

Durant la deuxième partie du conseil de quartier, les discussions ont porté sur l'actualité du quartier.

#### ◆ PROPRETÉ

- Les habitants ont mentionné la présence de dépôts sauvages dans le quartier. Ils souhaitent que des sanctions soient appliquées afin de remédier à ces désagréments. Mr Benbetka a indiqué qu'une brigade assermentée pour dresser des procès-verbaux sera mise en place prochainement.

- Depuis une semaine, les soucis de propreté rue Constant Coquelin se sont améliorés.

- Une discussion s'est engagée sur la nécessité de rendre plus propre la voie Rodin (près du Lidl) . Les habitants notent également un manque d'éclairage. Cette rue étant privée, la ville ne peut agir quant à ces désagréments. Néanmoins, les services de la ville contacteront le propriétaire de cette rue afin de lui demander des améliorations. Madame Bahri a conseillé aux habitants de formaliser leurs plaintes au propriétaire, avec par exemple une pétition pour donner du poids à cette demande.

#### ◆ VOIRIE

- Les habitants souhaitent l'organisation d'un conseil de quartier sur le thème du stationnement, afin de réfléchir à des solutions pour le quartier. En effet, ce sujet est très présent. Il pose problème notamment pour les professions libérales. Une infirmière libérale présente lors du conseil a fait part de ses difficultés à exercer dans ce quartier.
- Un habitant a questionné Mr Benbetka sur la présence de bornes de recharge pour voitures électriques. Dans les prochains mois, 24 bornes seront installées à Vitry. Concernant les bornes Vélib, quatre nouvelles stations sont prévues dans la ville cette l'année.
- Rue Raphaël : des infractions au code de la route pouvant obstruer le passage et la visibilité des automobilistes ont été constatées. Les habitants demandent la mise en place d'un sens unique dans cette rue.
- Près du city stade, les adolescents demandent la mise en place de l'éclairage public après 17 heures. Le manque de visibilité peut empêcher de circuler à pied dans cette zone.

#### ◆ L'ORGANISATION DES CONSEILS DE QUARTIER

Les habitants ont discuté une nouvelle fois de la mise en place d'un habitant référent, en plus des deux élus référents. Cet habitant pourrait défendre le positionnement des habitants. Des discussions se sont engagées sur la valeur ajoutée de cette représentation.

Les habitants souhaitent augmenter la fréquence des conseils de quartier. Ils souhaitent également rencontrer un membre de la police municipale ainsi qu'un membre de la police nationale lors du prochain conseil de quartier. La date du prochain conseil de quartier n'a pas été fixée. Les habitants sont disponibles à la fin du mois de juin en fonction des disponibilités des agents.

Compte rendu rédigé par le service vie de quartier

Coordonnées

Téléphone 01 46 82 81 96

Courriel : [viedequartier@mairie-vitry94.fr](mailto:viedequartier@mairie-vitry94.fr)

Chargée de démocratie locale référente du quartier Madame DEJAMEAU Anais